



NOTA DE PRENSA N° 086-2013-GORE-ICA/U.I.I.

VICEPRESIDENTE REGIONAL INAUGURÓ LA CARRETERA AL DISTRITO DE LOS AQUIJES



Mejorando la calidad de vida de los pobladores, el Gobierno Regional de Ica en gestión del Dr. Alonso Navarro Cabanillas, inauguró **LA CARRETERA AL DISTRITO DE LOS AQUIJES, PANAMERICA SUR – PONTON LA ACHIRANA**, la cual se interconecta con la vía hacia el Santuario de Yauca del Rosario.

Esta obra significó una inversión total de S/ 2,082,039.60, y consta del asfaltado, bermas y señalización que mejorará el tránsito de los vehículos, beneficiando de esta manera a la población. Durante el acto inaugural, el Alcalde del Distrito de Los Aquijes Ing. Carlos Osorio Vargas manifestó su agradecimiento por esta importante obra, que traerá desarrollo y bienestar para los pobladores de su distrito.

En esta ceremonia estuvieron presentes, el Vicepresidente Regional de Ica Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez en representación del Presidente Regional Alonso Navarro, el Director Regional de Transportes y Comunicaciones Ing. Patricia Huaranca, el Director Regional de Trabajo Dr. Giovanni Rodríguez, Director Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento Abog. Ronny Quintanilla y demás pobladores del lugar que se dieron cita para dicho evento que se llevó a cabo el día viernes 12 de abril, en la plazuela del CC.PP. “El Arenal” los Aquijes.

Ica, 15 de Abril del 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

